
第７４回 連携会議記録

日時 ２０１６/ ７/ １ 14：00～

会場 市庁舎 201 号会議室

参加者数 １７／２４

会議の記録

協議題 1、石教研２次集会レポート作成について

今年度の取り組みについては、実務実践シート、市の配分予算についてとし、基本的には例

年同様とする。新たな取り組みが出たら、活動内容として紹介したい。

協議題２、２０１６年度「保護者負担調査」について

私費負担の公費化を目指し、継続して調査を行っている「保護者負担調査」については今年も

例年通りの様式で行う。調査期間は８月２６日（金）まで。

協議題３、「平成２９年度石狩市教育予算要望書」に向けた具体的取組について

今年度の調査は、印刷費関連費の調査、教材費の保護者負担額調査、スキー学習バス代調

査、中学校ブラスバンド楽器購入５カ年計画、学校図書館整備費の調査、を行うこととする。

また、要望事項としては取り上げないが、参考調査として修学旅行、宿泊学習において就学援

助補助対象外の保護者負担について調査する。

補足として、教材費にはあっせん品は含まないこと、スキー学習バス代調査では今回はじめて全

校一回分の全額要求を行うこと、などがあった。

＜実践交流＞

・石狩中より、前回の実践交流の補足として、職員会議用の資料の交流を行った。分掌業務を

事務職員の立場でかかわったことを形に残すのが難しいという意見が出た。

・花川南中から、PrintFree を導入した経緯と結果について交流を行った。導入した感想として

は、掲示物も賑やかになりよい、学校規模が中学校300人、小学校各学年２クラス程度の規模で

あれば導入しやすいのではないかとのこと。

・厚田中から、「学年・学級教材費」の検証結果の交流を行った。内容の精査を行った結果、市

経理などで支出できる項目があることが分かり、大幅な保護者負担軽減へとつながった。

＜連絡事項＞

石狩市公立小中学校の概要を HP にアップ。訂正があれば事務局まで。


